

Author Guideline JDVA

1. Penelitian Format Naskah

Naskah diketik di Microsoft Word 97-2003 atau 2010 (ekstensi .doc atau .docx), font Arial Narrow, ukuran font 11 pt, spasi 1,15 pada kertas ukuran A4, margin 4 cm kiri dan 3 cm atas, kanan, bawah. Panjang naskah tidak lebih dari 10 halaman.

Isi Naskah

Judul: singkat, jelas, maksimal 20 kata

Data Penulis: meliputi nama lengkap penulis tanpa disingkat, tanpa gelar, afiliasi, nama *co-author*, dan alamat email

Abstrak & Kata kunci: abstrak ditulis dengan Bahasa Indonesia dan Bahasa Inggris, tidak lebih dari 250 kata. Abstrak berisi pendahuluan yang mencakup latar belakang dan tujuan penelitian, metode, hasil penelitian, diskusi, dan kesimpulan. Kata kunci terbatas sebanyak 3-6 kata yang diurutkan berdasarkan urutan abjad. Abstrak diketik dalam 1 paragraf, font Arial Narrow, ukuran 10 pt, spasi *single*.

Pendahuluan: mengandung latar belakang singkat terkait isu yang diteliti dan tujuan penelitian

Metode: mencakup desain penelitian, lokasi, sampel & populasi, variable, material, definisi operasional, pengumpulan data, analisis data, dan persetujuan etik terhadap penelitian yang menggunakan manusia maupun hewan coba.

Hasil penelitian: mencantumkan hasil penelitian berupa analisis statistik uji hipotesis dengan nilai P. Tabel, grafik dan gambar dapat dicantumkan. Judul tabel terletak pada atas tabel. Keterangan grafik dan gambar pada bagian bawah.

Diskusi: pembahasan hasil penelitian dengan penelitian yang sudah ada

Kesimpulan: jelas, konseptual, menjawab tujuan penelitian

Acknowledgement: mencakup pernyataan mengenai sumber pendanaan dan asisten penelitian (jika ada)

Daftar Pustaka: menggunakan sumber yang dipublikasi dalam 10 tahun terakhir, mencakup 80% sumber primer dan 20% sumber sekunder. Daftar pustaka menggunakan aplikasi standar Mendeley dengan sistem Vancouver.

2. Laporan Kasus

Kriteria

Naskah laporan kasus yang dikirimkan ke JDVA diharapkan membawa kontribusi pada pengetahuan di bidang medik dan memiliki nilai edukasi atau membawa perubahan pada aplikasi klinik atau pendekatan diagnostik/prognostik, serta mengangkat kasus yang jarang atau tidak biasa.

Naskah laporan kasus yang memuat gambar atau foto yang ditampilkan pada naskah semaksimal mungkin melindungi status anonim pasien. Gambar atau foto medis tidak mencantumkan/menampilkan nama, nomor rekam medis, tanggal lahir pasien. Kebijakan JDVA adalah tidak menampilkan wajah pasien. Apabila area wajah harus ditampilkan, maka akan dilakukan pemotongan gambar wajah pada bagian yang berkaitan dengan kasus.

Persyaratan Dokumen

Naskah laporan kasus yang diterbitkan di JDVA yang melibatkan manusia, berupa data atau gambar atau bagian tubuh harus mendapat persetujuan dari pasien/partisipan. Penulis wajib melampirkan **Informed Consent** yang telah mendapat persetujuan dari pasien.

Format Naskah

Naskah diketik di Microsoft Word 97-2003 atau 2010 (ekstensi .doc atau .docx), font Arial Narrow, ukuran font 11 pt, spasi 1,15 pada kertas ukuran A4, margin 4 cm kiri dan 3 cm atas, kanan, bawah. Panjang naskah tidak lebih dari 12 halaman.

Isi Naskah

Judul: singkat, jelas, maksimal 20 kata. Judul merepresentasikan desain studi, misal: "A versus B in the treatment of C: a randomized controlled trial", "X is a risk factor for Y: a case control study", "What is the impact of factor X on subject Y: A systematic review, A case report etc."

Data Penulis: meliputi nama lengkap penulis tanpa disingkat, tanpa gelar, afiliasi, nama *co-author*, dan alamat email.

Abstrak & Kata kunci: abstrak ditulis dengan Bahasa Indonesia dan Bahasa Inggris, tidak lebih dari 250 kata. Abstrak berisi latar belakang, presentasi kasus, dan kesimpulan. Kata kunci terbatas sebanyak 3-6 kata yang diurutkan berdasarkan urutan abjad. Abstrak diketik dalam 1 paragraf, font Arial Narrow, ukuran 10 pt, spasi *single*.

Pendahuluan: mengandung latar belakang studi kasus, tujuan, dan ringkasan literatur mutakhir.

Kasus: menjelaskan demografik pasien secara detail, sejarah medis, gejala, intervensi atau tatalaksana, hasil atau informasi signifikan lainnya.

Diskusi: penjelasan keterkaitan laporan kasus dan literatur yang ada.

Kesimpulan: jelas, konseptual, menjawab tujuan laporan kasus

Daftar Pustaka: menggunakan sumber yang dipublikasi dalam 10 tahun terakhir, mencakup 80% sumber primer dan 20% sumber sekunder. Daftar pustaka menggunakan aplikasi standar Mendeley dengan sistem Vancouver.

Contoh penulisan daftar pustaka

Buku

Abbas AK, Lichtman AH, Pober JS. *Cellular and Molecular Immunology*. 3th Ed. Philadelphia: WB Saunders Co. 1997. p 350-355.

Bab dalam Buku

Weiss R. Experimental Biology and Assay of RNA Tumor Viruses. **In:** Weiss R, Teich N, Varmus H, Coffin J (ed). *RNA Tumor Viruses*. Vol. I. New York: Cold Spring Harbor Laboratory. 1984. p 209-260.

Jurnal

Bevan JA, Bevan RD, Chang PC, Pegram BL, Purdy RE, and Su SC. *Analysis of Change in Reactivity of Rabbit Artery and Vein Two Weeks after Induction of Hypertension by Coarctation of The Abdominal Aorta. Circulation Research*. 1975; 37(2): 183-190.

Abstrak

Rusmana I, Hadioetomo RS. *Bacillus thuringiensis Berl.* dari Peternakan Ulat Sutra dan Toksisitasnya. [Abstrak]. *Buku Kumpulan Abstrak Pertemuan Ilmiah Tahunan Perhimpunan Mikrobiologi Indonesia*. Bogor, 2-3 Des 1991. A-26: 26.

Prosiding

Raffiudin R, Nandika D, Amir M, Sugiri N. Populasi Flagelata pada Usus Ulat Sutra. *Buku Prosiding Pertemuan Ilmiah Tahunan Perhimpunan Mikrobiologi Indonesia*. Bogor, 24-26 Sep 1991: 482-487.

Tugas Akhir / Skripsi / Tesis / Disertasi

Tjahyadi MR. Bakteri Penghambat *Vibrio harveyi* untuk Menanggulangi Penyakit Berpendar pada Larva Udang Windu (*Penaeus monodon* Feb.). [Skripsi]. Tidak Diterbitkan. Institut Pertanian Bogor. Bogor. 1994.

Internet

Zorn P, Emamoil M, Marshall L, Panek M. *Advanced searching: Tricks of the trade*. (Online). 1996 May; 9 pages. <http://www.onlineinc.com/onlinemag/MayOL/zorn5.html>. [accessed 19 July 1998].